
 
 

Assemblée Générale Ordinaire 
Vendredi 31 janvier 2025 

 

Adhérents présents 
 

Nombre d’adhérents présents 22 

Nombre d’adhérents excusés  

Nombre de procurations fournies 3 

Total de voix présentes 25 

 

Ordre du jour 
Rapport Moral 
Rapport d’activité 
Comptes de Résultat 2023 et Budget Prévisionnel 2024 
Election de nouveaux membres au CA 
Points supplémentaires 

Membres du bureau 
La présidente, Sonia Froidevaux, le trésorier Alain Vidril, et le secrétaire Florian Duret 
président l’assemblée générale. 
 

Rapport Moral 
La Présidente Sonia Froidevaux présente le rapport moral. 



2024 fut une année intense. Entre le mois de janvier et le mois de septembre, le jumelage a 
participé à 5 manifestations tant pour accueillir nos amis que pour faire connaître notre 
association et la ville de Freudenberg. Nous avons ainsi permis à 3 artistes de Freudenberg 
d’exposer leurs œuvres au salon d’art du Colombier, et fait découvrir des bières de 
Freudenberg et de Kreuz Wertheim aux Arnolphiens présents à la fête de la ville. 
Enfin c’est avec une grande joie que nous avons retrouvé nos amis lors d’un week-end de 
l’ascension particulièrement intense, placé sous le signe des 30 ans du jumelage. 
 
Je remercie chaleureusement Alain Vidril pour son implication sans faille dans notre 
association, ainsi que tous les membres du CA qui ont répondu présent pour organiser toute 
cette année. 
 
Vous n’êtes pas sans savoir que les membres de notre association vieillissent et que nous 
avons des difficultés à renouveler nos membres. Aussi, je vous invite à parler à vos 
connaissances de nous et de la valeur de l’amitié franco-allemande surtout en ces temps 
incertains et de commémoration des 80 ans du camp d’Auschwitz. Il est important de garder 
notre association vivante et active et de serrer encore davantage les liens avec nos amis de 
Freudenberg. 
 
Enfin j’aimerai vous annoncer que je déménage cette année, et donc ne souhaite pas me 
présenter à un nouveau mandat de présidente à l’issue de l’année 2025. Si l’un d’entre vous 
souhaite reprendre ce beau flambeau, je l’invite à venir m’en parler. Ainsi nous 
l’accompagnerons au cours de l’année pour assurer une transition dans les meilleures 
conditions. 
 
 
Le rapport moral est adopté à l’unanimité des membres présents et représentés. 
 

Rapport d’activité 
Le secrétaire Florian Duret présente le rapport d’activité. 
 
Le nombre d’adhérents : 
 
16 Familles et 12 personnes seules ont adhéré pour l'année 2023, soit 44 adhérents adultes. 
19 Familles et 6 personnes seules ont adhéré pour l'année 2024, soit 44 adhérents adultes. 
Généralement, les enfants ne sont pas comptabilisés dans ce nombre. Cependant, en 2024, 4 enfants 
ont participé aux activités, donc le nombre d'adhérents pour 2024 est de 48. 
  
Déroulement de l'année 2024: 
 

  Le CA s'est réuni 5 fois. 
 

  L'AGO a eu lieu le vendredi 26 janvier 2024 à 18h30, suivie du pot de l'amitié. 
 

 Du 26 janvier au 8 février, nous avons proposé, dans le cadre de la semaine de l’amitié 
franco-allemande, une exposition retraçant l’amitié franco-allemande depuis le traité de 
l'Élysée jusqu’au traité d’Aix la Chapelle. Cette exposition en partenariat avec la Fédération des 
Acteurs Franco-Allemands pour l’Europe (FAFA) a eu lieu à la salle Victor Hugo. 
 
 Du 1er au 10 mars, deux artistes de Freudenberg ont chacun proposé trois œuvres lors 
du 30e salon d’Art de Saint Arnoult en Yvelines, au Colombier. Bernd WESSELBURG, dont 



l’œuvre « Le grand chapeau vert » a été primée par le Jury et Rudy SANCHEZ MENENDEZ 
 
 Nous avons accueilli nos amis allemand lors de l’ascension. Cette venue a été placée 
sous le signe des 30 ans de l’amitié entre nos deux villes. Le week-end s’est déroulé comme 
suit: 

● Jeudi 9 mai: arrivée de nos amis allemands vers 18h . Un pot de bienvenue a été offert 
par la mairie, et la soirée s’est terminée en famille. 

● Vendredi 10 mai: La matinée était libre dans les familles. Un repas partagé a été proposé 
au Colombier, suivi d’une visite guidée dans les rues de Saint Arnoult. À cette occasion, 
Gérard Montborren nous a gentiment accueilli chez lui afin de nous présenter ses 
œuvres. 

● Samedi 11 mai: Journée parisienne. Elle a débuté par la visite libre des passages 
couverts. À l’issue du déjeuner, le bus nous a déposés au Jardin des Plantes où chacun a 
pu visiter la galerie de paléontologie et déambuler à l’ombre des arbres du jardin. Nous 
avons ensuite fait une photo de groupe sur l’esplanade du Trocadéro avant de rejoindre 
un bateau mouche pour un dîner croisière sur la Seine.  

● Dimanche 12 mai: Petit déjeuner au Colombier et départ de nos amis vers 10h30. 
  
 Le 25 mai, nous avons participé à la fête de la ville, au cours de laquelle le jumelage a 
vendu des bières apportées par nos amis de Freudenberg. 
 
 Le 7 septembre, le jumelage a participé au forum des associations annuel. 
 
Projets pour 2025: 
 
Nous allons rendre visite à nos amis lors de l’ascension 
Forum des associations au mois de septembre 
 
Le rapport d’activité est adopté à l’unanimité des adhérents présents et représentés. 
 

Compte de résultats 2024 et Budget Prévisionnel 2025 
Le trésorier Alain Vidril présente le compte de résultats 2024. 
Le compte de résultats 2024 est adopté à l’unanimité. 
 
Le trésorier Alain Vidril présente le budget prévisionnel 2025. 
Le budget prévisionnel 2025 est adopté à l’unanimité. 
 
Le trésorier Alain Vidril présente la valorisation du bénévolat. 
Selon la loi, le taux horaire du bénévolat est fixé au taux horaire du SMIC (11,88€ en 2024). 
Pour 2024, le bénévolat est valorisé à 5080€. 

Election de nouveaux membres au CA 
Marie-Christine Delhorbe présente sa candidature pour entrer au CA. 
Sa candidature est mise au vote à bulletin secret. 
Marie-Christine Delhorbe est élue à l’unanimité des membres présents et représentés. 



Points supplémentaires 
 
Jean-Louis Servonnat demande si le jumelage a pris en charge les frais de voyage pour les 
membres qui sont allés chercher les bières du marché de Noël. 
La présidente Sonia Froidevaux confirme que c’était le cas. Ce qui a fait que la présence au 
marché de Noël était déficitaire. En revanche, si on prend en compte la vente des bières 
apportées par les allemands à la fête de la ville, l’ensemble des opérations est équilibré. 
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